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正當美國律師協會準備本週在多倫多年度會議，他們發現在把關

法律學院的學院認證標準上有越來越大的壓力。 

在法律科系畢業生爭奪快速萎縮的法律工作時，聯邦監管機構和

失望的法律學院畢業生質疑該協會的標準是否真的夠嚴格。 

許多批評者砲轟許多學校對協會回報畢業生的就業前景的錯誤

統計性報告。然而這些批評也提出了如何或是否協會該保護這些學生

而承擔越來越多的債務而不是讓他們被解雇。 

在過去的十年中， 美國律師協會認可的法學院數量從 182增加

至200間，而去年秋天，法學博班的招生增加了17％至154.549人。

在去年，有44.004個合格新律師進入就業市場。 

雖然申請法律學校的人數在今年下跌了11％，再經過兩年後，

法學院的數量還是繼續增長。至少有六個新的法律學校正在籌畫中，

但因州預算的削減與贊助者的捐款萎縮而暫緩中。 

儘管市場已飽和，但因為法律學校所提供的好處，讓許多大學都

無法不設立。因為法律學院不需要實驗室或昂貴的設備，並且可以開

設許多介紹性的課程，法律學院也被廣泛視為搖錢樹，用來補貼其他

虧損學院。 

許多教育工作者質疑是否真的需要更多的法律學校，因根據國家

法律協會安置機構，在2010年只有64％的法律科系畢業生表示在九

個月內找到需要法律學位資格的全職工作。很多畢業生工作作為律師

助理，而另一些則試圖在等待工作機會時減低他們的開銷而成為店

員。 

對於那些擁有全職工作的畢業生，與 2009年畢業生相較，2010

年的起薪平均下降了近13％到63,000美元。 

愛荷華州參議院司法委員會的共和黨參議員查爾斯格拉斯利在

七月寫了一封信給律師協會提到“由於這些問題都因法學院數量增

加而產生，畢業生增加的債務與工作機會減少引起美國律師協會對內

部的控制”。信中包括所提出的三十一個問題指出令人關心的認證標

準，貸款違約與是否法律學校使用“利誘”方式，提供獎學金給學生

但在之後卻讓學生不符合資格而無法獲得這些獎學金。 

美國律師協會給參議員格拉斯利的信中回應是，他們無法追蹤200所



學校中的181所學校的貸款違約率，因為美國教育部不願透露。美國

律師協會表示，違約率在學校中最高的比率是7.4％。 

該協會表示，他們關注這些誇張的違約率。但是，“我們必須小

心，不要對當前經濟形勢反應過度或是只因為在就業市場發生的這些

事情就否定那些擁有法律學歷的人”胡雷特（布基）艾斯基，美國律

師協會的法律教育顧問，在上週接受採訪時這樣說到。“如果我們說:

只有兩百個法律認可的學校，我們會只認可的最好的，除非在名單中

除去一間學校才有可能加入另外一個更好的學校。這樣的說法讓人舒

服嗎? “他說到，不然如果審核者只讓固定人數的學生能夠畢業這樣

的方式適當嗎? 

艾斯基先生說“我不是一個反壟斷專家，但是嘗試設立一個上限

來限制人們取得專業不知是否會有讓人屈服在反壟斷的法律中? 
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然而美國律師協會正在採取措施加強控管。他們改寫年度法律學

院問卷，向行政人員詢問更多詳細訊息，像是:畢業生應徵的是否是

全職工作以及所應徵的工作是否需要擁有法律學位。 

美國律師協會也考慮接下來受到認證的法律學院必須有能力讓

首次參加且通過律師考試的學生人數從原本的門檻75％提高至80

％。 

今年六月，聯邦小組投票通過繼續授權美國律師協會的認證法律

學院資格，但是聯邦小組發現美國律師協會沒有達到17標準認證機

構的要求，包括必須要考慮學生貸款拖欠率的評估方案。參議員格拉

斯利提到他在信中的分析:除其他事項外，美國律師協會將多少法律

學院列入在觀察階段。 

美國律師協會的回應是，目前有四間學校在自1990年開始被列

入觀察階段，而這幾間學校會在之後恢復完全的認證。其中只有兩間

學校的認證被撤回。在六月份，拉文大學的法學院的認證被恢復，而

這項決定主要是根據學校的學生第一次律師通過率，從前一年的只有

34％到2010年的53％。 

通過州司法考試對畢業生來說僅僅是第一關。處理就業和經濟數

據的經濟模型專家公司發現幾乎每州都有剩餘的律師。從全國看，這

間公司發現，2009年有53.508人通過了律師考試，而當年開放給律

師的工作機會是26.239個，是通過人數的一半而已。 



吉米史翠柏勒，一個 46歲的建築承包商，期待著今年秋季在托

萊多大學法學院的生活，但他對在畢業時就業市場將會變成怎樣完全

不抱期待。他說:“如果我是為了能找到一份工作，我不會去法學院，

但我可以擁有自己的一個小招牌，並開始自己的實務工作。”正如如

果有人的生意在經濟大蕭條減少了一半，吉米認為這樣破產法會派上

用場，而破產法也是他考慮要主修的科目之一。 

洛約拉法學院院長維克多金說，他的學校正在處理如何對應於當

前就業市場的方式而不要影響學校長期的發展。他說“我已經在法律

教育三十年，現在就業市場是我所看到的最糟糕的狀況”。 

今年雖然有少數學校減少招生，而洛約拉法學院倚賴著學費來支

付教師的工資和其他費用。所以減少班級人數對洛約拉來說不是一個

好選項，維克多金先生這樣表示著。 
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